

Vicepresidente de Bolivia arriba a Venezuela en visita oficial



"Solo unidos podremos enfrentar al capitalismo y al colonialismo".

Caracas, 11 dic (RHC) El vicepresidente de Bolivia, David Choquehuanca, arribó hoy a Venezuela en visita oficial para trabajar en la consolidación de las relaciones bilaterales y los procesos de integración regional.

A su llegada al aeropuerto internacional Simón Bolívar, de Maiquetía, el vicemandatario hizo énfasis en la importancia de fortalecer la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP).

“Es importante trabajar en la integración para defender nuestra soberanía y nuestros recursos naturales, para goberarnos nosotros mismos (...). Solo unidos podremos enfrentar al capitalismo y al colonialismo”, enfatizó en declaraciones a Venezolana de Televisión.

Como parte de su agenda en Venezuela, Choquehuanca sostendrá reuniones de trabajo con altas autoridades del Gobierno bolivariano. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/279578-vicepresidente-de-bolivia-arriba-a-venezuela-en-visita-oficial>



Radio Habana Cuba